

Remerciements de l'association des petits frères des Pauvres pour 2017

"Pour cette 12ème édition, l'enthousiasme et la motivation de milliers de tricoteuses et tricoteurs ont encore une fois permis de relever le défi de tricoter 500 000 petits bonnets lancé par innocent. Cette année nous avons reçu précisément 522 456 petits bonnets tricotés ! Les petites bouteilles remplies d'excellents smoothies et coiffées de vos créations sont vendues depuis le mois de février dans les points de vente participant à l'opération.

En remettant le chèque de 104 491,20 euros à Alain Villez, président des petits frères des Pauvres, Nicolas Marotte, le directeur général d'innocent, a rappelé l'importance de ce partenariat pour son entreprise qui se fait fort de partager une partie des bénéfices créés par l'entreprise avec ceux qui en ont le plus besoin.

Cette cérémonie était l'occasion pour les petits frères des Pauvres de remercier l'ensemble des participants à cette grande chaîne de solidarité, notamment les partenaires de l'opération ainsi que l'équipe de fidèles bénévoles qui comptabilise les petits bonnets, et bien sûr, innocent pour son fidèle soutien depuis 12 ans déjà.

Tricoteuses, tricoteurs... sans vous, rien de tout cela n'aurait été possible... au nom des personnes âgées que nous accompagnons, des bénévoles et des salariés des petits frères des Pauvres, 522 456 mercis à vous !

Les fonds récoltés grâce à vos travaux et à la volonté d'innocent de nous soutenir nous permettront de pérenniser nos actions auprès des plus âgés qui souffrent de solitude et de pauvreté. Il n'y a pas de mot assez fort pour exprimer notre joie face à un tel élan de générosité.

Merci encore et à bientôt pour le nouveau challenge 2018 !"